

Arbeiterklasse, der Genossenschaftsbauern, der Angehörigen der Intelligenz und aller werktätigen Schichten in die Tat umgesetzt. Dafür brauchen wir alle, und das wird die Anstrengungen aller lohnen. In dieser Periode tun wir wie bisher jeden weiteren Schritt der Entwicklung gemeinsam mit unseren Bündnispartnern, ist es unser Anliegen, gemeinsam mit ihnen die staatsbürgerliche Verantwortung, die sozialistische Moral und Lebensweise aller Bürger zu fördern. So wird sich das Bündnis der sozialen und politischen Kräfte unserer Gesellschaft unter Führung der Arbeiterklasse und ihrer Partei zunehmend mehr festigen und der praktischen Lösung der Aufgaben immer nützlicher zugute kommen.

Wenn die LDPD in den Beschlüssen des VIII. Parteitagés unserer Partei ein Aktionsprogramm sieht, das durch seine politischen und wirtschaftlichen Zielsetzungen einem zutiefst humanistischen Anliegen dient, dann stimmen wir voll darin überein. Wir begrüßen es von ganzem Herzen, daß Ihre Partei ihre ganze Kraft einsetzen, ihre Erfahrungen ausschöpfen und ihren Einfluß auf die der LDPD nahestehenden Kreise der Bevölkerung aufbieten wird, um sich an der Verwirklichung dieses Programmes zu beteiligen. Das wird den Angehörigen der mit der Arbeiterklasse verbündeten gesellschaftlichen Schichten auch helfen, ihre weitere Einordnung in die sozialistische Gesellschaft immer bewußter zu vollziehen.

Viele Komplementäre und Mitglieder von Produktionsgenossenschaften des Handwerks, die Mitglieder der LDPD sind, unternehmen beachtliche Anstrengungen zur beständigen und qualitätsgerechten Erfüllung des Volkswirtschaftsplanes, nutzen sinnvoll vorhandene Reserven und erhöhen die Arbeitsproduktivität. Wir wissen die politisch-ideologischen Bemühungen zu schätzen, die Ihre Partei unternimmt, um den Mitgliedern, die in Betrieben mit staatlicher Beteiligung und Produktionsgenossenschaften des Handwerks tätig sind, dabei zu helfen, daß auch in diesem Bereich die Produktionsverhältnisse zielstrebig weiterentwickelt und immer besser mit den gesamtgesellschaftlichen Erfordernissen in Übereinstimmung gebracht werden.

Zahlreiche Mitglieder Ihrer Partei arbeiten in Bereichen der Konsumgüter- und Ersatzteilherstellung oder sind als Vertragspartner volkseigener Betriebe für Zulieferungen verantwortlich. Gerade die Intensivierung des Reproduktionsprozesses, insbesondere die Rationalisierung, bietet auch hier gute Möglichkeiten, ausgehend von der Hauptaufgabe des Fünfjahrplanes den notwendigen Beitrag zu sichern. Gewiß wird Ihr Parteitag auch viele Erfahrungen vermitteln, wie die Versorgung mit Reparaturen und Dienstleistungen stärker auf die Bedürfnisse der Bevölkerung einzustellen und zu